

とうり さと

# 桃李の里

福島市立中野小学校 学校だより

令和3年2月1日発行 (No. 27)

文責：校長 白土 勲



## 児童会総会

1月28日(木)児童会総会が行われました。議長の佐藤 生希(さとう うぶき)さん、副議長の木村 天(きむら そら)さん、健康委員会委員長の宍戸 美咲(ししど みさき)さん、図書委員会委員長の佐藤 玖龍(さとう くりゅう)君、放送委員会委員長の渡邊 瑞蓮(わたなべ みずき)君、進行の佐藤 龍侍(さとう りゅうじ)君は、この会のために話す言葉を考え練習するなど、時間をかけて準備を進めてくれました。

今年度の委員会活動の報告、各委員会への質問、学校生活への意見など、自分が感じていることや思っていることを堂々と発表する姿に子どもたちの大きな成長を感じました。

子どもたちが自分の意見をはっきりと言える人間に成長できていて、大変うれしく感じる時間でした。



## なわとび記録会



1月29日(金)になわとび記録会が行われました。前とび、前あやとび、前二重あやとび、後ろ二重とび、前かけ足とび、前交差とび、後ろあやとび、後ろとび、前かけ足あやとび、後ろかけ足あやとび、前二重とび、全部で11種目について新記録達成に向け、学年に関係なく回数を競い合いました。自己ベストを出すことができ笑顔で喜ぶ人、思わぬところで引っかかってしまい悔しがる人、様々な表情が見られました。どんな結果であれ、目の前のことに本気でチャレンジしようとするのが素晴らしいのだということを子どもたちにも話しました。

今後も、子どもたちが途中であきらめることなく本気になってチャレンジしようとする素晴らしい強い気持ちを支えていきたいと思います。



【校長のつぶやき】雪が解け、パンジーの花が出てきました。太陽の陽射しを吸収し、必死になって茎を伸ばしきれいな花を咲かせようとしています。子どもたちのために、大人が太陽の陽射しになってあげなければ！

